

## Abstrak

### **Muhammad Arif Pangestu, NIM 1208030128. Peran Karang Taruna dan Warga Dalam Meningkatkan Pembangunan Fasilitas Publik (Penelitian di Kampung Ciwantani Desa Cilame Kecamatan Ngamprah Kabupaten Bandung Barat)**

Pemerataan pembangunan serta kualitas fasilitas publik harus mendapatkan perhatian lebih dari masyarakat, pemerintah daerah, dan pemerintah pusat. Masyarakat sebagai pemegang kendali serta pengawas pembangunan menjadi bagian vital dalam meningkatkan kualitas pembangunan fasilitas publik di daerah, ditambah dengan adanya organisasi kepemudaan seperti Karang Taruna akan menambah ke efektifan jalannya sebuah pembangunan.

Penelitian ini mempunyai tujuan untuk melihat bagaimana peran Karang Taruna Saptadasa dan warga dalam meningkatkan pembangunan fasilitas publik di Kampung Ciwantani Desa Cilame Kecamatan Ngamprah Kabupaten Bandung Barat. Serta mengetahui faktor apa saja yang menjadi hambatan dan pendorong Karang Taruna Saptadasa serta warga dalam meningkatkan pembangunan fasilitas publik di Kampung Ciwantani. Juga ingin melihat manfaat apa saja yang telah diterima masyarakat Kampung Ciwantani setelah adanya peran Karang Taruna dan warga dalam meningkatkan pembangunan fasilitas publik.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Adapaun jenis data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder. Dalam penelitian ini, pengambilan data menggunakan beberapa cara yaitu wawancara, observasi dan juga kepustakaan. Teknik analisis data dalam penelitian ini meliputi reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan teori peran yang di kemukakan oleh Robert K Merton, penggunaan teori ini dianggap relevan karena menurut Merton peran ialah hubungan tingkah laku yang diharapkan dari seseorang yang menduduki status tertentu, dalam hal ini para pemuda dan pemudi Kampung Ciwantani yang menduduki status sebagai anggota Karang Taruna Saptadasa diharapkan membawa perubahan positif yang diharapkan dari masyarakat Kampung Ciwantani.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran Karang Taruna Saptadasa Saptadasa terlihat dari bagaimana mereka menampung aspirasi masyarakat dalam menjembatani aspirasi untuk nantinya disalurkan ke aparaturnya pemerintah yang ada di Kampung Ciwantani. Peran aktif Karang Taruna juga terlihat pada ketersediaan mereka dalam membantu perbaikan jalan, memasang lampu penerangan jalan, membangun pos ronda dan posyandu dengan menggunakan hasil swadaya masyarakat Kampung Ciwantani.

Beberapa hambatan juga ditemui Karang Taruna Saptadasa dalam peran mereka untuk meningkatkan pembangunan fasilitas publik, seperti tidak adanya pemasukan untuk program kerja mereka, regenerasi anggota, kurangnya transparansi dalam sebuah koordinasi yang menyebabkan terhambatnya salah satu program lampu penerangan jalan dari Kantor Kecamatan Ngamprah.

**Kata Kunci: Fasilitas Publik, Karang Taruna, Peran, Pembangunan**

